

## 第71回クォーク例会 - 上木 (2014年9月27日)

クォーク例会を行いました。

理科の原稿検討が中心となりました。

ああでもない、こうでもないと言いながら検討して、  
とても勉強になりました。

### 【第71回クォーク例会】

日時：9月27日(土) 午前10時～12時

場所：エコネットさばえ 2階体験学習室

参加者：6人

内容：

1. 2015年度教え方セミナーの会場について  
サンドームの会議室を第1候補にすることにした。  
(10月1日から4月分の申込が始まる)
2. 新法則化シリーズの理科原稿検討  
授業のねらいや子どもが躓くポイントなどについて、  
かなりディープに話し合った。1本の原稿にかなり時間がかかったが、原稿修正の方向が分かってきた。
3. 正進社フラッシュカード  
フラッシュカードの使い方について意見交換と模擬授業。  
フラッシュカードのロジックについて発見があった。
4. 『わくわくずかん』の活用  
昆虫図鑑には、様々な昆虫の卵から成虫までの育ち方が  
載っていることを発見。他の図鑑にはない素晴らしさに感動。  
生活科での活用を紹介。広島理科セミナーでも紹介する。
5. 生活科『紙皿のおもちゃづくり』  
体育館を使った実践がダイナミックで子どもたちの喜ぶ姿が  
目に浮かぶようだった。教え方セミナーでの講座に決定。
6. 2015年教え方セミナー生活科・理科会場&生活科・理科工作会場  
内容の確認と、事務局の決定。  
工作会場は尾川先生に事務局を頼んだ。
7. その他  
学級経営や特別支援が必要な子への対応等について